



# HOJA DEL COLE

**C.E.E. "DR. FERNANDO ARCE"**

Avda. Fernando Arce, 18 TORRELAVEGA  
Tfno: 942881112 - Fax: 942884086

## AULA DE ESTIMULACIÓN



**Octubre de 2002**

## SUMARIO

- SECRETARÍA
- ESCUELA Y FAMILIA
- AMPA
- TÉCNICOS
- LA FOTO DE LA SEMANA

En este curso se celebran elecciones al Consejo Escolar. Del día 30 de octubre al 6 de noviembre está expuesto en el tablón de anuncios del Centro el censo electoral para su revisión y posibles reclamaciones.

Debéis consultarlo para confirmar que no hay ningún error.

### El programa individual

Cuando un niño o niña ingresa en el colegio iniciamos todos un largo y complicado camino que va a durar unos cuantos años. Imaginaos que es una gran central de salidas de viaje. De entrada tenemos que llegar a un acuerdo entre las esperanzas y deseos de la familia y las posibilidades y recursos de que dispone el alumno. Tenemos que fijar aproximadamente el destino, el medio de transporte, los transbordos que debemos realizar, las sucesivas etapas del viaje y el tiempo que necesitamos para llegar a cada una.

Cada alumno (pasajero) tiene unos recursos, unas metas, unas necesidades diferentes, un idioma particular y una dieta a seguir. Organizar todo eso es lo que llamamos el **PROGRAMA INDIVIDUAL DEL ALUMNO**.

Si quieres conocer cómo se elabora ese programa y participar en él, acude a la sesión de **ESCUELA Y FAMILIA** el próximo día 6 a las 4 de la tarde.

Aprovechamos la Hoja del Cole para comunicaros desde la AMPA que la reunión programada para el día 6 de noviembre se retrasa al día 13 de noviembre a las 15:30 para no coincidir con la de Escuela y Familia.

En esta reunión renovaremos la Junta Directiva de la Asociación. Vuestra colaboración es un derecho y un deber, necesitamos que asistáis para que siga funcionando tan necesario servicio. Es imprescindible la existencia de una asociación que agrupe a las familias para poder unificar las opiniones de las madres y padres y hacérselas llegar al centro escolar, así como para solicitar subvenciones y ayudas para poder desarrollar actividades extraescolares como piscina, equitación, excursiones...

Los interesados en presentarse para cubrir los cargos podéis llamar a Ricarda (actual presidenta) al 942807765.

#### Departamento de Trabajo Social

La Consejería de Sanidad, Consumo y Servicios Sociales ha publicado en el B.O.C. en el mes de julio una orden por la que se crea la **Tarjeta Acreditativa del grado de Minusvalía**.

Toda familia interesada en tener más información sobre este tema y de cómo solicitar dicha tarjeta que se ponga en contacto con Angelita, la Trabajadora Social que le facilitará la información, y el impreso de solicitud.

Ya se ha iniciado la actividad de Hidroterapia. Este recurso pedagógico complementario ha cambiado de metodología centrándose en las necesidades psicomotrices de los alumn@s. El número de plazas es limitado por lo que se ha tenido que realizar una selección.

Para esta selección se han teniendo en cuenta objetivos posturales y motrices. La aplicación curricular de esta actividad se centrará en dos aspectos, el lúdico y el ergonómico. Se ha cambiado también el lugar de realización de la misma optando por la piscina municipal, de tal manera que los alumn@s con necesidades educativas especiales puedan demandar y beneficiarse de los servicios ordinarios de la comunidad (en este caso los recursos empleados para deportes).

Se apoyará en todo lo posible la realización de una actividad extraescolar de piscina para todos los alumnos cuyas familias lo deseen, pero la iniciativa deberá partir de la asociación de madres y padres ya que el colegio no puede satisfacer todas las demandas para esta actividad.

Si tenéis alguna sugerencia poneros en contacto con el responsable de la actividad (Juan Gómez, el fisioterapeuta).